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Zur Sitzung am Gremium 

04.12.2012 Ausschuss für Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit und 

Betriebsausschuss ESW 
 
 
 

Fahrzeugkonzept der Freiwilligen Feuerwehr und Berufsfeuerwehr 

Antrag der SPD-Fraktion vom 16.11.2012 
 

Sehr geehrter Herr Todtenhausen, 
 
die SPD-Fraktion beantragt, der Ausschuss für Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit und BA 
ESW möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, zur nächsten Sitzung des Ausschusses einen Sachstands-
bericht zum o. g. Thema zu geben. 
Der Sachstandsbericht soll Auskunft über den Zustand des Fahrzeugbestandes der 
Freiwilligen Feuerwehren geben und darüber hinaus aufzeigen, welches 
Beschaffungskonzept für notwendige neue Einsatzfahrzeuge vorliegt. 
 
Ferner bitten wir um die Beantwortung der folgenden Frage: 
Gibt es für den Fahrzeugbestand der Berufsfeuerwehr über den Brandschutzbedarfsplan 
hinaus ein Fahrzeugkonzept und wenn ja, welche Eckpunkte liegen diesem Konzept 
zugrunde? 
 
 



Begründung: 
Einige der Fahrzeuge der Freiwilligen Feuerwehren Wuppertal sind über zwanzig Jahre alt 
und der entsprechende Wartungsaufwand nimmt immer weiter zu. Sollten in den 
kommenden Jahren nicht die notwendigen Investitionen für Neufahrzeuge getätigt werden 
können, werden Einschränkungen in der Leistungsfähigkeit der Freiwilligen Feuerwehren 
nicht mehr auszuschließen sein. Da gemäß NKF für die Fahrzeugbeschaffung der 
Freiwilligen Feuerwehren und der Berufsfeuerwehr ein Investitionsbudget existiert, steht das 
Fahrzeugkonzept der Berufsfeuerwehr in direktem Zusammenhang mit dem Konzept der 
Freiwilligen Feuerwehren. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.  
Karlheinz Emmert 
Stadtverordneter 
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